

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Changement de scanner

Le CHBT est fier de pouvoir annoncer la réussite du changement de scanner en cette période troublée. Ce nouveau scanner est financé à 100 % (hors travaux) par le Fonds Social Européen de l'Etat, nous avons été accompagné dans le dossier par la Direction de l'Economie, de l'Emploi, du Travail et des Solidarités (DEETS).

Depuis près de 6 mois, nos équipes préparent avec minutie le changement de scanner qui devait avoir lieu entre le 12 et le 29 novembre 2021. Il a été livré le 8 novembre, jour du déblocage du CHBT, des travaux de préparation à l'installation ont été réalisés en interne mais aussi par des entreprises locales.

C'est grâce à l'implication de différentes sociétés telles SIEMENS et ses correspondants locaux notamment la société Assistance Ingénierie Médicale de Baie Mahault ou encore les services internes du CHBT (radiologie, biomédical, technique, logistique et informatique) que cette opération a été conduite avec succès. Il convient également de remercier tous les acteurs externes sans qui la logistique transport et hébergement n'aurait pu se faire : le centre opérationnel départemental, l'ARS, le service maritime des douanes de Gosier et différents partenaires qui se sont coordonnés chaque jour et ont partagé leurs efforts. Enfin, cette opération n'aurait pu se faire sans la continuité des prises en charge assurée par le CHUG et le centre scanographique privé de Pointe-à-Pitre en lien avec le SAMU 971.

Ce nouveau scanner va permettre à la population de Basse Terre d'obtenir des images de haute résolution, conforme à l'attendu d'une prise en charge de qualité.

Fait à Basse-Terre, le 30 novembre 2021

Christine WILHELM

Directrice

